



Testen und Spenden, das ist in den vergangenen Monaten im WHV-Testmobil möglich gewesen. Und die Nutzer haben sich durchaus

großzügig gezeigt, so dass Stephanie Alter vom Testmobil (2.v.li.) nun dem 2. Vorsitzenden des Vereins, Martin Schadewald (li.), 1050 Euro

überreichen konnte. Das Gelb ist für sporttreibende Menschen mit Behinderungen aus der Region bestimmt. Bei der offiziellen

Spendenübergabe waren außerdem Ulrike Becker und Kevin Herrmann (beide WHV-Testmobil) mit dabei.

FOTO: ALTER/P